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...von Ulrich Kirchhoff

      

  

  

  

„Die Janne-Friederike Meyer ist so verwegen, dass sie Dir schneller die Gabel in den Finger
sticht - als dass Du ihr ein Schnitzel vom Teller klauen kannst" (Ulli  Kirchhoff,
Doppel-Olympiasieger von 1996 auf dem Hengst Jus de Pommes, über die neue deutsche
Mannschafts-Weltmeisterin Janne-Friederike Meyer)
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